

Kunsttage

Basel

3 Tage Kunst an 60 Orten

www.kunsttagebasel.ch

30 Aug – 1 Sept

Besten Dank
an unsere
Hauptpatronen:

alexander sarasin
stiftung

baloise

cms
Christoph Merz Stiftung

FREUNDE
DES KUNSTMUSEUMS
BASEL

GG Basel

KBHG

KUNSTFONDS
Basel-Stadt

BASEL
LANDSCHAFT
GEMEINSCHAFT

Gestaltung → Tristesse und Alena Stählin

Kunsttage Basel 30 Aug - 1 Sept 2024



Kunsttage Basel

Orte / Places

EN Die Kunsttage Basel finden vom 30. August bis zum 1. September 2024 statt. In rund 60 Museen, Galerien, Ausstellungsräumen, Off Spaces und Ateliers wird moderne und zeitgenössische Kunst erlebbar gemacht. Die Institutionen präsentieren Ausstellungen und zahlreiche Programmangebote, von Workshops und Rundgängen bis zu Talks und Performances.

Alle aktuellen Informationen zum Programm mit über 160 Angeboten finden sich auf der Website:

EN The Kunsttage Basel take place from 30 August to 1 September 2024. Modern and contemporary art is brought to life in around 60 museums, galleries, exhibition spaces, artist-run spaces, and studios. The institutions present exhibitions and a variety of programmes, including workshops, guided tours, talks, and performances.

All the latest information on the programme of 160 events is available on the website:

www.kunsttagebasel.ch

St. Johann	13	29	38	52
HEBEL_121 Hebelstrasse 121 (B2) 4056 Basel	GALERIE CARZANIGA Unterer Heuberg 2 (D4) 4051 Basel	WILDE GALLERY Angensteinstrasse 37 (F5) 4052 Basel	KASERNE BASEL Kybeckstrasse 1b (D2) 4058 Basel	DOCK KUNSTRAUM ARCHIV UND AUSLEIHE Kybeckstrasse 29 (D2) 4057 Basel
2 KULTURSTIFTUNG BASEL H. GEIGER KBH.G Spitalstrasse 18 (C2) 4056 Basel	14 CONTEMPORARY FINE ARTS BASEL Totengässlein 9 (D3) 4051 Basel	Dreisnitz	39 KASKO BASEL Werkraum Wartegg pp, Burgweg 15 (F3) 4058 Basel	53 ELEVEN TEN STUDIO Feldbergstrasse 86 (E2) 4057 Basel
3 VOLTAGE Mühlhauserstrasse 48 (C1) 4056 Basel	15 DURCHGANG Petersgraben 31 (C3) 4051 Basel	30 CIVIC Freilager-Platz 1 (J4) 4142 Münchenstein	40 KHAUS Unterer Rheinweg / Kasernenhof 8 (D2) 4058 Basel	54 FILIALE BASEL Sperrstrasse 61 (E2) 4057 Basel
4 VON BARTHA Kannenfeldplatz (B2) / So 4056 Basel	16 GAGOSIAN Rheinsprung 1 (D3) 4051 Basel	31 HEK (HAUS DER ELEKTRONISCHEN KUNSTE) Freilager-Platz 9 (J4) 4142 Münchenstein	41 NICOLAS KRUPP KUNO 4058 Basel	55 GALERIE GERIG Erlenmattstrasse 12 (F1) 4058 Basel
5 WABE IDEENRAUM FÜR KUNST UND KULTUR Hebelstrasse 108 (B2) 4056 Basel	17 GALERIE GISELE LINDER Elisabethenstrasse 54 (D6) 4051 Basel	32 KUNSTHAUS BASEL X INSTITUT KUNST GENDER NATUR HGK BASEL FHNW Heinrich-Strasse 9 (J4) 4142 Münchenstein	42 MEYER RIEGGER C/O GALERIE MUELLER Rebeggasse 46 (E3) 4058 Basel	56 GUILLAUME DAEPPEN GALLERY & SPACE FOR ZINES Mühlwiesenstrasse 144 (E1) 4057 Basel
6 TONY WUETHRICH GALERIE Vogesenstrasse 27-29 (B2) 4056 Basel	20 KUNSTMUSEUM BASEL HAUPTBAU NEUBAU St. Alban-Graben 16 (E4) 4051 Basel	Birsfelden	43 GALERIE MUELLER Rebeggasse 46 (E3) 4058 Basel	57 MULTI SOFT KONSTANZ Kybeckstrasse 141, Building K-102 (D1) 4057 Basel
7 ATELIER MONDIAL X ARTSTÜBLI Steinertorberg 28 (D6) 4051 Basel	21 KUNSTMUSEUM BASEL GEGENWART St. Alban-Rheinweg 80 (F4) 4052 Basel	33 CITY SALTS Hauptstrasse 12 (H4) 4127 Birsfelden	44 MUSEUM TINGUELY Paul Sacher-Anlage 11 (G3) 4002 Basel	58 <WIRD NACHGEREICHT> Feldbergstrasse 40 (D2) 4057 Basel
8 KUNSTFORUM BALOISE PARK Aeschengraben 33 (E5) 4051 Basel	22 LUST*ART Gartenstrasse 145 (E5) 4052 Basel	Arlesheim	45 SEE YOU NEXT TUESDAY Rosenthalstrasse 24 (F2) 4058 Basel	59 FONDATION BEYELER Baselstrasse 101 (D1) 4125 Riehen
9 BERNEY FINE ARTS Münsterplatz 19 (D4) 4051 Basel	23 PERIPHERIE 8 DAS KUNSTZIMMER Holestrasse 8 (B5) 4054 Basel	34 FORUM WÜRTH ARLESHEIM Dornwydweg 11 (J5) 4144 Arlesheim	46 SPACE25 Rebeggasse 25 (E3) 4058 Basel	60 GALERIE HENZE & KETTERER Werstmastrasse 4 (H1) 4125 Riehen
10 BKG - BASLER KÜNSTLER:INNENGESELLSCHAFT Rümelinsplatz (D4) 4051 Basel	24 PF25 CULTURAL PROJECTS Phuggässlein 9 (D4) 4051 Basel	Kleinbasler Altstadt & Wettstein	47 WEISS FALK Rebeggasse 27 (E3) 4058 Basel	
11 BOLO PUBLISHING ART - BOOKS - EDITIONS Spalenberg 64 / Ecke Rosshofgasse (C3) 4051 Basel	25 SARASIN ART Spalervorstadt 14 (C3) 4051 Basel		48 ARTACHMENT ART SPACE BASEL Hochbergerstrasse 165 (D1) 4057 Basel	
12 CARTOONMUSEUM BASEL St. Alban Vorstadt 28 (E4) 4052 Basel	26 SPOT Steinertorberg 20 (D5) 4051 Basel		49 GALLERY ANN MAZZOTTI Horburgstrasse 80 (E1) 4057 Basel	
13 KUNSTHALLE BASEL Steinertorberg 28 (D6) 4051 Basel	27 STAMPA Spalenberg 2 (D3) 4051 Basel		50 COURTNEY JAEGER Bilising 163 (E1) 4057 Basel	
14 CONTEMPORARY FINE ARTS BASEL Totengässlein 9 (D3) 4051 Basel	28 TYPESHOP BASEL St. Johanns-Vorstadt 15 (C2) 4056 Basel		51 CRISTINA SPOERRI-STIFTUNG IM PROJEKTRAUM M54 Mörsbergerstrasse 54 (E1) 4057 Basel	

Infopoints
Einfach vorbeikommen! Vor dem kHaus → 40 am Unteren Rheinweg erhältst Du in der Plaza täglich während den Öffnungszeiten persönlich Auskunft über die Kunsttage und das Programm der Institutionen. Die walther bistrotbar & buvette serviert dir dazu kühle Drinks und lädt zum Verweilen ein.

Direkt beim Bahnhof SBB befindet sich beim Kunstforum Baloise Park → 6 ein weiterer Infopoint und dient als idealer Ausgangspunkt, den Besuch an den Kunsttagen zu starten.

Kunsttage Plaza & Vermittlung
Die Kunsttage Plaza steht im Zeichen der Durchlässigkeit. Entdecke die Gestaltung von Jacqueline Loekito und nimm an den spannenden Workshops von Hybrid Project Space und Art Lab Teil. Im Kino werden ausgewählte Kunstfilme gezeigt, an der Ladder Bar gibt es kostenlose Drinks und Radio X führt live vor Ort Interviews durch. Für Kinder steht täglich eine Kreativecke zum Basteln zur Verfügung.

Wer die Kunsttage gemeinsam erkunden möchte, kann sich für eines der vielseitigen Gratisangebote für Erwachsene, Jugendliche und Kinder anmelden. Informationen zum übergreifenden Vermittlungsprogramm mit unterschiedlichen Rundgängen durch Institutionen unter:

www.kunsttagebasel.ch/vermittlung

Super Saturday
Samstag, 31. August 2024, 18:00 - 04:00 Uhr mit Performances von Davide-Christelle Sanvee (18:00 Uhr im kHaus Saal), Ivo Dimchev (19:30 Uhr im Foyer Kunstmuseum Basel) und Musik u.a. von EgoPusher (ab 19:00 Uhr im Innenhof Kunstmuseum Basel). Ab 22:00 Uhr kostenlose Afterparty in der Kaserne Basel.

Der Super Saturday ist eine gemeinsame Veranstaltung von Kunsttage Basel, Theaterfestival Basel und Kunstmuseum Basel.

Infopoints
Just drop by! In front of kHaus → 40 on Unterer Rheinweg you can get information about the Kunsttage and the programme of the institutions every day during opening hours. The walther bistrotbar & buvette serves cool drinks and invites you to linger.

Another Infopoint is located right next to the SBB railway station at the Kunstforum Baloise Park → 6 and is the ideal starting point for your visit to Kunsttage.

Kunsttage Plaza & Art Education
The Kunsttage Plaza is all about permeability. Explore Jacqueline Loekito's designs and take part in the exciting workshops organised by Hybrid Project Space and Art Lab. Selected art films will be screened in the cinema, free drinks will be available at the Ladder Bar, and Radio X will be conducting live interviews on site. There will also be a daily creative corner with arts and craft for children.

If you would like to explore the Kunsttage together, you can sign up for one of the many free guided tours for adults, teenagers, and children. Registration and information about the extensive art education programme, including guided tours across institutions, can be found at:

www.kunsttagebasel.ch/vermittlung

Super Saturday
Saturday, 31 August 2024, 18:00 - 04:00, with performances by Davide-Christelle Sanvee (18:00 at kHaus Saal), Ivo Dimchev (19:30 at Foyer Kunstmuseum Basel), and music by EgoPusher (from 19:00 at the courtyard of Kunstmuseum Basel). From 22:00 onwards, there will be a free afterparty at Kaserne Basel.

A collaborative event by Kunsttage Basel, Theaterfestival Basel, and Kunstmuseum Basel.

Öffnungszeiten / Opening Hours
Sollern nicht anders vermerkt:
Freitag, 30. August 11:00 - 18:00
Samstag, 31. August 11:00 - 18:00
Sonntag, 1. September 11:00 - 18:00

Unless otherwise indicated:
Friday, 30 August 11:00 - 18:00
Saturday, 31 August 11:00 - 18:00
Sunday, 1 September 11:00 - 18:00

Eintritt / Entrance Fee
Fast alle Ausstellungen und Veranstaltungen sind kostenlos. Es gibt kein übergreifendes Ticket. Einzelne kostenpflichtige Museen sind mit dem MUSEUMS-PASS-MUSEEN und dem colouray gratis zugänglich. Für junge Menschen gelten zum Teil kostenlose Eintritte in die Museen. Alle Informationen dazu finden sich auf unserer Website.

Zugang / Accessibility
Zugang zur Ausstellungsfäche rollstuhlgängig (Zugang mit Handrollstuhl oder Begleitung möglich)
Zugang zur Ausstellungsfäche teilweise rollstuhlgängig (Zugang mit Handrollstuhl oder Begleitung möglich)
Zugang zur Ausstellungsfäche teilweise rollstuhlgängig (Zugang mit Handrollstuhl oder Begleitung möglich)

Transport
Alle Institutionen der Kunsttage sind ideal mit dem ÖV und dem Fahrrad zu erreichen. Nutze das Angebot des öffentlichen Fahrradverleihsystems von Velospot und profitiere von einem Rabatt auf deine Fahrt während den Kunsttagen mit dem Code KUNSTBASEL.

All Kunsttage institutions are easily accessible by public transport or by bike. Take advantage of the Velospot public bike hire system and benefit from a discount on your journey during the Kunsttage with the code KUNSTBASEL.

Impressum / Imprint
Herausgeber, Initiative / Initiated & published by:
Verein Kunsttage Basel

Geschäftsstelle / Administrative Office:
Nora Lohner

Projektschätzung, Redaktion, Kommunikation / Project Implementation, Editorial, Communication:
das magnt gmbh

Gestaltung / Design:
Alicia Stüblin & Tristesse

Programmierung Website / Web Development:
Prolog

Auflage / Number of copies:
20100

Mit freundlicher Unterstützung durch / With the kind support of:
alexander sarasin stiftung, bgboase, baloise, cms, annabelle, bajour, BASEL LIVE, BEBBIZINE, bz

Besten Dank an / Special thanks to:
FREUND DES KUNSTMUSEUMS BASEL, isaac dreyfus bernheim, KBH.G, KUNST BULLETIN, gallerytalk.net, PROZ, Art Lab, THIS IS BASEL, colourway, gremp, KULTURBOX, THEATERFESTIVAL BASEL, velospot